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Одиннадцатого декабря в 21:50 старший пастор д-р Джей Рок Ли торжественно зажег Рождественские огни в присутствии тысяч членов церкви, 
которые собрались, чтобы отпраздновать день рождения Иисуса, принесшего в этот мир Свет.

Праздничная церемония, на 
которой зажглись Рождественские 
огни 2009 года, прошла прямо 
перед главным зданием церкви. 
Возглавил торжество пастор 
Т э  Х и  Ч о ,  а  п а с то р  ц е р к в и 
П у с а н  М а н м и н  Д ж о н  К и м 
предварил церемонию молитвой. 
Под праздничный фейерверк 
рождественская елка засверкала 
огнями ,  когда  собравшие ся 
вс е  вме сте  сказа ли :  «Вера , 
надежда, любовь!». И в тот же 

момент группы прославления 
-  « Э м м а н у и л » ,  « Ш а л ом »  и 
«Назарет» - запели в унисон 
«Радуйся, мир!», и вся община 
радовалась рождению Иисуса, 
пришедшего в этот мир, чтобы 
спасти человечество.

Специальную песню «Feliz 
Navidad» (Счастливого Рождества) 
с о б р а в ш и е с я  у с л ы ш а л и  в 
исполнении Айрис Ким - лидера 
группы прославления, после чего 
всех поздравил старший пастор 
д-р Джей Рок Ли. Он сказал: «Я 
благодарен за любовь Господа, 
явившегося в этот мир 2009 лет 
назад. На Него был возложен 
терновый венец, и Он принял 
крестные муки, чтобы искупить 
нас от наших грехов. Для нас, 
верующих в этот факт, Рождество 
является  знаменательным и 
счастливым днем. Каждый год, 
с приближением Рождества, я 

волнуюсь и радуюсь. Я благодарю 
всех членов церкви, принявших 
участие в этой церемонии.

Д ь я ко н  Г ё н  С и к  П а к ,  и з 
отдела управления имуществом, 
ответственный за подготовку этой 
ежегодной церемонии, сказал: «В 
этом году все организационные 
вопросы решались легче, чем в 
прошлом, так как добровольных 
помощников было больше, да и 
погодные условия были лучше. 
Мы т рудились  с  радо стным 
с е рд ц е м ,  д у м а я  о  т ом ,  ка к 
обрадуются все члены церкви, 
увидев нарядную елку». В то 
время  как  зажига лись  огни 
Рождественской елки, погода была 
теплой и приятной. Церемония 
была показана в прямом эфире 
телевидения «Манмин», а также 
транслировалась по Интернету. 
Передача показывалась повторно 
дважды, 24-го и 25 декабря.

Мир, сияющий Светом Господа 
В праздничной обстановке зажглись Рождественские огни 2009 
года. Церемония транслировалась в прямом эфире и в записи 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли 
зажигает Рождественские огни.

С р е д и  н а с  е с т ь  о д и н 
человек, который всякий раз, 
при приближении Рождества, 
испытывает особые чувства. Его 
зовут Самсон Ким, ему 55 лет. 
Он живет в провинции Кванмён. 
Д а же  с ей ч а с  о н  с м и р е н н о 
преклоняет колена и произносит 
такую молитву:  «Го споди! 
Благодарю Тебя за то, что Ты 
простил мои грехи и принял 
меня так же, как в свое время 
блудного сына. Отныне и впредь 
я не буду вести глупую жизнь, 
повторяя цикл - греша и каясь; 
искренне желаю жить по Слову, 
понимая сердце и волю Божью. 
Пожалуйста, помоги мне всегда 
славить Тебя, радуясь спасению 
и уповая на Небеса».

В 1989 году жена дьякона 
Кима привела его в церковь. 
Но он не понимал того, о чем 
проповедовалось с кафедры. Он 
неохотно посещал воскресные 
утренние богослужения, а прямо 
после них шел играть в азартные 
игры. Это привело к тому, что его 
фабрика перешла в чужие руки, 
а семье пришлось постоянно 
переезжать с места на место. 
От стыда за самого себя он не 
смел глаз поднять, ему было 
жаль и свою семью. Наконец, 
в один декабрьский день 1994 
года, он ушел из дома, и пять лет 
бродяжничал на улицах. Весь 
его доход составляли фишки 
от выигрыша в игорном доме. 
Однажды его жестоко оскорбили 
в игорном доме. Он стал скучать 
по жене, по дому, но не хватало 
мужества снова встретиться 
с семьей. В мае 1999 года он 
у с л ы ш а л  р а с с ка з  о  н а ш е й 
церкви по радио МВС («Мунхва 
Бродкастинг корпорейшн»), в 
котором искажались факты. Он 

Несколько раз Бог давал ему 
благодать покаяться со слезами. 
В семье начал устанавливаться 
мир. Он без раздумий брался за 
любую тяжелую работу, чтобы 
поддержать семью. Даже если 
работа требовала значительных 
усилий, мысли о семье придавали 
ему силы. Жена разволновалась, 
когда в день получки дьякон Ким 
вручил ей восемьсот тысяч вон 
(800 долларов США).

« Д о р о г о й !  Э т о  в с е  п о 
бл а год ат и  Б ож ь е й .  Д а в а й 
сохраним наши деньги и посеем 
для Царства Небесного». Они 
решили пожертвовать триста 

тысяч вон (300 долларов США) 
как дар миссии ГХС – «Манмин 
Т В » .  К р оме  э то го ,  д ь я ко н 
Ким огляделся вокруг, стал 
добровольно трудиться в церкви 
там, где нужна была помощь. 
Потом, при помощи дьякона 
Кён Вон Кима, в провинции 
Кёнгидо, он стал управляющим 
строительством торгового центра 
в Илсане. Но работа была для 
него трудной, потому что опыта 
в этой сфере у него не было. 
Когда возникало желание все 
бросить, он возрождал в своей 
памяти наставление старшего 
пастора о смирении и служении 

другим. Он взял за правило 
всегда вежливо относиться 
к работникам. Они ответили 
благодарностью и желанием 
помочь ему. И через год он стал 
настолько квалифицированным 
п р о р а б о м ,  ч т о  п о л у ч и л 
благо словение  руководить 
строительством еще одного 
здания. Дьякон Ким признает, 
что  все  это  -  по  благодати 
Господа и благодаря любви 
старшего пастора. Господь всегда 
вел его с любовью, несмотря 
на то, что он дважды уходил из 
церкви. Он пытается делать все, 
что в его силах, чтобы не быть 
неблагодарным за полученную 
им благодать. Так он решил 
п р и с о ед и н и т ь с я  к  м и с с и и 
добровольцев «Аллилуйя». 

« Я  д а ж е  н е  ч у в с т в у ю 
б р е з г л и в о с т и ,  к о г д а 

п р и ход и т ь с я  в ы н о с и т ь 
суд н о  з а  б о л ь н ы м и .  Я 
просто благодарен, что 
такой человек как я может 

служить другим». Дьякон Ким 
теперь уже три года каждое 
воскресенье помогает на входе 
членам церкви с ограниченными 
возможностями. В дождь и 
солнце, в жару и холод он с 
широкой  улыбкой  на  лице 
усердно помогает членам церкви 
в инвалидных колясках.

«Иногда у меня текут слезы, 
когда думаю о любви Господа, 
простившего меня как блудного 
сына и благословившего меня 
новой жизнью. Я получил 
благодать, за которую не смогу 
отблагодарить до конца своей 
жизни». С благодарностью 
за благодать Господа дьякон 
Ким посвятил свою жизнь 
п ом о щ и  от в е р же н н ы м  и 
нуждающимся людям.

«Я был блудным сыном, а 
теперь буду служить Господу 
до конца своей жизни» 

подумал, что церковь столкнется 
с большими трудностями, и его 
семья также может пострадать. 
О н  п о н я л ,  ч т о  э т о  ш а н с 
вернуться в семью. Его жена, 
старшая дьяконисса Ин Ок Кан, 
вместо того чтобы пренебречь 
им, была очень благодарна ему 
за возвращение. Старший пастор 
также призвал его вернуться на 
путь веры. Однако это длилось 
недолго. Его терзали финансовые 
проблемы. Нужно было чем-
то зарабатывать на жизнь и 
оплачивать образование двух 
дочерей. Без приличной работы 
каждый день был пыткой. 

Через год, летом 2000 года, 
дьякон Ким опять ушел из 
дома и впервые в своей жизни 
ст а л  водителем  т а кси .  Он 
думал, что нужно заработать 
немного денег,  прежде чем 
возвращаться домой. В церковь, 
естественно, он не ходил. Но 
дела шли не так хорошо, как 
ему хотелось. В результате года 
тяжелого труда он заработал 
с е б е  т о л ь ко  б о л е з н и .  О н 
получил прободение желудка, 
и ему потребовалась операция. 
После этого у него развилась 
сердечная недостаточность. Он 
пытался измениться. Вся семья 
уповала на Бога и постилась. 

В феврале 2007 года, когда я учился 
в пятом классе начальной школы, из-
за большого объема дополнительных 
школьных уроков и заданий я пережил 
сильное душевное напряжение. В 
результате мои обычные симптомы 
атопического диатеза проявились еще 
серьезнее. От постоянного расчесывания 
тело покрылось гноящимися язвами. 

Я постоянно чесал кожу вокруг глаз, и 
у меня выпали брови. Это продолжалось 
2 года и 3 месяца. Я стеснялся своего 
внешнего вида и старался избегать 
людей. В начальной школе я еще мог 
это скрывать, отрастив длинную челку. 
Но все изменилось в средней школе, 
так как там требовали, чтобы мальчики 
коротко стригли волосы. Пастор Марко 
Ким (церковь Осака Манмин) и его 
жена пастор Чан Ми Ли хорошо знали о 

моей проблеме. 
О н и  г о р я ч о 
молились о моем 
и с ц е л е н и и  от 
ат о п и ч е с ко го 
дерматита. Они 
п р о д о л ж а л и 
рассказывать мне 
свидетельства 
об исцелениях 
и этим вселили веру в мое сердце. 
Однажды в июне кто-то в классе 
посмеялся над моими бровями. Я 

вернулся домой 
о г о р ч е н н ы м . 
Ув и д е в ,  ч т о  я 
подавлен, мама 
спросила: «Что-
то случилось в 
школе?» -

« Н а д о  м н о й 
с м е я л и с ь  в 
ш к о л е  и з - з а 

того, что у меня нет бровей». Мама 
сказала, что нам следует поблагодарить 
Бога и помолиться вместе, так как 

Бог сказал: «Благодарите в любых 
обстоятельствах». Несмотря на то, 
что в глубине своего сердца я не мог с 
этим согласиться, я подчинился и стал 
молиться с верой. Я сказал: «Благодарю 
Тебя»,  а  потом громким голосом 
добавил: «Я благодарен за мальчика, 
который издевался надо мной». Через 
две недели начесы прошли, и на трети 
бровей отросли волосы. 

Пастор Чан Ми Ли при каждом 
удобном случае молилась обо мне с 
платком (Деяния, 19:11-12). Со временем 
волосы на правой брови начали тоже 
отрастать. Через три недели волосы 
так сильно выросли, что у меня опять 
появились темные брови! Все, что 
произошло, глубоко укрепило мою 
веру, и сейчас я веду жизнь ревностного 
христианина, благодаря Божьей любви.

«У меня заново выросли брови» 
Шохей Накано

(церковь Осака Манмин, ученик первого класса средней школы, Япония)

Дьякон Самсон Ким 
(приход 14-1, миссия для мужчин 3-3) 

Улыбающийся дьякон Самсон Ким в униформе сотрудника добровол-
ьческой миссии «Аллилуйя» на богослужении в шестом святилище 
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 У Бога нет ни начала, ни конца; Он Один существовал 
изначально, и эта мера времени трудно поддается 
человеческому пониманию. Затем, в определенное и 
избранное Им время, Бог составил план сотворения 
Вселенной и человечества. Осуществлению этого замысла 
предшествовала длительная подготовка. 
 Сначала Бог отделил физический мир от духовного 
мира, для того чтобы сотворить в нем всю Вселенную и 
человечество. За этим последовало разделение Бога на 
Триединого Бога - в ипостасях Бога Отца, Бога Сына и 
Бога Духа Святого. С того момента и по сей день Бог был и 
остается «Троицей», и мы созданы по образу Его. 
В духовном мире Бог сотворил небесное воинство, ангелов 
и херувимов – существ духовных, а в физическом мире 
Он создал Землю. Завершив все эти приготовления, Он 
сотворил все во Вселенной, включая свет, пространство, 
солнце, луну, звезды. Он создал также всевозможные 
растения и животных, а затем и человека.
Зачем же Бог сотворил человечество? Чтобы понять 
истинное предназначение человека и его ценность, 
необходимо осознать ту цель, ради которой Бог сотворил 
человечество.

1. Человек сотворен по святому образу 
Божьему
В Бытии, 2:7, читаем: «И создал Господь Бог человека из 
праха земного, и вдунул в лице его дыхание жизни, и стал 
человек душею живою». Все остальное во Вселенной 
Бог создал по Слову Своему, но человека сформировал 
Сам лично из праха земного. Бог сотворил человека 
совершенным, со всеми необходимыми жизненно важными 
органами, и, после того как Он вдунул в ноздри человека 
дыхание жизни, тот стал живым существом. 
На кого же мог быть похож Адам, отец человечества? 
Как читаем в Бытии (1:27): «И сотворил Бог человека по 
образу Своему, по образу Божию сотворил его; мужчину 
и женщину сотворил их». Адам и Ева были созданы по 
святому образу Божьему. Помимо внешнего сходства, от 
Бога к человеку пришел и дух, который также подобен Его 
духу. Таким образом, самая важная отличительная черта 
человека – его дух, а тело служит лишь обителью для духа. 
Дух Адама, подобно духу Божьему, был исполнен только 
добродетели, света и истины. 
После того как Адам вкусил от древа познания добра 
и зла и согрешил против Бога, его потомки «насквозь 
пропитались» грехом и злом и, в итоге, утратили святой 
образ Божий. 

2. Причина, по которой Бог сотворил и 
взращивает человечество
Если мы хотим найти ответ на вопрос о том, почему мы 
здесь, то мы должны быть готовы ответить на вопрос: 
«Почему Бог сотворил и взращивает человечество?». 
В Библии много притчей, в которых говорится о 
возделывании земли и сборе урожая.
В главе 13-й Евангелия от Матфея Иисус уподобил сердце 
человека четырем типам почвы. Через притчи о «пшенице 
и соломе» (От Матфея, 3) и о «пшенице и плевелах» (От 
Матфея, 13) Библия говорит нам о грядущем Суде. Люди, 
которые сравниваются с пшеницей, в Судный день войдут 
на Небеса, а те, что подобны соломе и плевелам, будут 
брошены в огонь ада.
Через эти библейские притчи Бог говорит нам о том, что 
Божий промысел о сотворении человечества и управлении 
мировой историей, по сути, то же, что и возделывание поля 
и сбор урожая. Бог взращивает нас сегодня так же, как 
земледелец возделывает поле, чтобы потом собрать с него 
урожай. 
Почему же Бог сотворил Адама и взращивает нас сегодня? 
Потому что Бог желает обрести истинных детей, с 
которыми Он может разделить Свою любовь. С одной 
стороны, Богу Творцу, имеющему невиданную силу и 

являющемуся грозным Судьей, принадлежат неоспоримая 
власть и исключительная праведность. А с другой стороны, 
Он также обладает и такими гуманными чертами, как 
любовь, сострадание, милосердие. Бог так же, как и мы, 
люди, может радоваться, ликовать, печалиться и рыдать, и, 
чтобы не быть в одиночестве, Он пожелал обрести тех, с 
кем Он мог бы разделить Свою любовь. 
Рядом с Богом, даже если бы он и не сотворил человечество, 
уже было бесчисленное небесное воинство и ангелы. 
Безоговорочно повинуясь Богу, небесное воинство и ангелы 
поклонялись Ему, воздавая хвалу и славу. Однако Бог желал 
истинных детей, которые бы по собственному выбору 
подчинились Ему, любя Его при этом всем сердцем. 
Допустим, что у вас дома есть робот, который делает 
все, что вы ему прикажете. Но есть у вас также и 
ребенок, который временами доставляет вам огорчения. 
Однако, встав взрослым, ребенок будет благодарен вам 
за родительскую заботу и любовь, и ваша любовь будет 
взаимной. Кто из них - робот или ребенок - будет вам 
дороже? 
Каким бы сходством с человеком ни обладал робот и сколь 
бы послушным он ни был, его никак нельзя сравнить с 
ребенком, с которым можно поделиться своим сердцем. 
Поэтому Бог и сотворил человечество, желая иметь детей, 
которые добровольно будут Ему повиноваться и разделят с 
Ним свое сердце. 

3. Пшеница и солома 
Сколь усердно ни трудился бы фермер, возделывая поле, 
когда придет время сбора урожая, он пожнет и пшеницу, 
и солому. Однако, поскольку солома не пригодна для еды 
и к тому же может нанести вред пшенице, если они будут 
храниться в одном амбаре, то ее можно либо использовать 
как удобрение, либо просто сжечь. 
Таким же образом, когда взращивание человечества 
завершится, Бог отделит пшеницу от соломы. В Евангелии 
от Матфея, 3:12, сказано: «Лопата Его в руке Его, и Он 
очистит гумно Свое и соберет пшеницу Свою в житницу, а 
солому сожжет огнем неугасимым».
Здесь, «огонь неугасимый» означает адский огонь. В 
назначенное Богом время, во времена последние, Он 
завершит взращивание человечества и будет судить 
каждого, когда-либо жившего в этом мире. На Суде те, 
кто оказались соломой, а не пшеницей, будут брошены в 
пламень ада. 
С «пшеницей» же сравниваются люди, принявшие Иисуса 
Христа, которые, любя Бога, живут по Слову Его. Они 
старательно избавлялись от грехов и зла, и восстановили 
в себе образ Божий. В противоположность им, соломой 
являются все те, кто не веруют в Бога, кто не принял 
Иисуса Христа как своего личного Спасителя.
Одно нужно здесь помнить, что не все, посещающие 
церковь, являются, или становятся «пшеницей». Если кто-
то отступается от Слова Божьего, не руководствуется им, 
а вместо этого живет, потакая своим мирским похотям, 
то они в Божьих очах - «солома». Поэтому Иисус говорит 

нам в Евангелии от Матфея (7:21): «Не всякий, говорящий 
Мне: “Господи! Господи!”, войдет в Царство Небесное, но 
исполняющий волю Отца Моего Небесного».
Бог желает, чтобы все люди уподобились пшенице и 
получили спасение (2-е посл. к Тимофею, 2:4). Именно для 
этого Он и отдал нам Сына Своего Единородного, Который 
умер на кресте за нас. Но те люди, которые продолжают 
жить в грехе и не принимают Иисуса как своего Спасителя, 
не смогут вернуть себе истинную ценность человека, 
сотворенного по образу Божьему. Они так и останутся 
просто соломой.
Солома - это те, кто утратил свою ценность и не может 
находиться на Небесах вместе с пшеницей. Если бы люди, 
исполненные ненависти, ревности, жадности, сварливости 
и другого зла, могли бы войти в Царство Небесное, то 
Небеса утратили бы свою чистоту. 
Что же произойдет с теми, кому вход на Небеса воспрещен? 
Поскольку дух каждого живущего бессмертен, то он 
не может умереть. Эти души будут собраны вместе и 
обречены на вечные страдания в неугасаемом огне ада, и 
тяжесть наказания зависит от тяжести совершенных грехов 
(подробнее об этом - в книге «Ад», преп. д-ра Джей Рока Ли). 
Дорогие братья и сестры во Христе, 
во имя нашего Господа Иисуса Христа я молюсь о том, 
чтобы каждый из вас стал истинным чадом Божьим, 
уподобился Отцу, освятил свое сердце, разделил свою 
любовь с Ним и, благодаря взращиванию человечества, 
обрел вечную жизнь на прекрасных и славных Небесах! 

* Весь цикл проповедей размещен на нашем сайте 
www.manmin.org, в разделе «Слово жизни». Вы можете 
услышать их полностью, выбрав интересующую вас тему.
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овостиH Mан-Mин 

Иностранные члены церкви празднуют Рождество после собрания

После утреннего воскресного собрания 
в  н а з н ач е н н ом  м е с т е  с о б и р а ют с я 
и н о с т р а н н ы е  ч л е н ы  ц е р к в и .  О н и 
открывают заранее упакованный обед и за 
трапезой делятся событиями прошедшей 
недели. Их жизнь, так же, как и жизнь 
других  членов  церкви  «Манмин» , 
наполнена ответами и благословениями.

Большинство из них у себя на родине 
были знатными людьми и получили высшее 
образование. Но многие из них трудятся 
в Корее простыми рабочими, получая 
соответственную зарплату. Кинавуиди 
Китоко (41 год), из Демократической 
Республики Конго, был студентом-медиком 
Национального университета Киншасы. 
Он прибыл в Корею в июле 2000 года, в 
первое же воскресенье пришел на собрание 
в нашу церковь, где во время проповеди 
на него сошла благодать. Несмотря на 
напряженный график работы, Китоко делал 
краткое изложение проповедей д-ра Джей 
Рока Ли для еженедельного бюллетеня, 
издаваемого для иностранных верующих, 
а позже он начал переводить проповеди на 
французский язык во время богослужений. 
После работы над изданием книги д-ра 
Джей Рока Ли «Откровения о вечной жизни 
в преддверии смерти», в феврале 2005 
года, он стал сотрудником Бюро переводов 
нашей церкви. В 2007 году он женился, 
сейчас у них с женой, Жизель Китоко, двое 
детей. Ашер Назир (43 года), из Пакистана, 
- очень ценный работник, он владеет пятью 
иностранными языками. Приехав в Корею 
в 1999 году, он перепробовал многие 
виды деятельности, часто сталкиваясь 
с трудностями. Придя в церковь, он 
научился преодолевать их с верой. Сейчас 
он переводит содержание вебсайта 
«Манмин ТВ» на язык урду. Несколько 
месяцев назад его мама, живущая в 
Пакистане, была сражена гемиплегией. 
Она не могла двигаться и нормально 
разговаривать, но получила исцеление 
по молитве старшего пастора. Салонга 
(28 лет), из Монголии, начала работать в 
косметическом салоне благодаря хорошему 
знанию корейского языка. Правда, ей 
приходилось трудиться по воскресеньям. 
После того как она попросила разрешения 
не приходить на работу в эти дни, ее 
зарплату урезали на пять тысяч вон (500 
американских долларов), но, несмотря на 
это, она счастлива, что может святить День 
Господень. А тем временем Бог послал ей 
лучшую работу и многие благословения.

Вирджиния (36 лет) обратилась к 
старшему пастору с просьбой помолиться 
по фотографии своей матери, живущей во 
Франции, об ее исцелении от лейкемии; 
Скотт (34 года) также попросил о молитве 
старшего пастора по фотографии своей 
матери, находившейся в критическом 
состоянии из-за стенокардии. После 
молитвы обе  женщины полно стью 
выздоровели. Дьякон Анхбаяр (31 год), 
из Монголии, исцелился от туберкулеза, 
прослушав проповедь старшего пастора 
по записи на кассете и получив молитву о 
больных. Многие иностранные дипломаты, 
живущие в Корее, пришли в нашу церковь. 
Они нашли пути решения своих проблем 

и были также благословлены повышением 
по службе. Например, Генри, поверенный 
в делах посольства ДР Конго в Швеции, 
пережил чудо в нашей церкви. Работая 
советником в посольстве ДР Конго в Корее, 
он принял молитву старшего пастора 
о повышении по службе. Вскоре после 
этого его назначили поверенным в делах в 
посольстве ДР Конго в Швеции. Обычно 
эта процедура очень сложная и требует 
согласования с той страной, где сотрудник 
должен работать. И, когда Генри получил 
назначение, в министерстве иностранных 

дел в ДР Конго очень удивились и 
признали это чудом, потому что им не 
задали никаких вопросов. Уманья, посол 
Гондураса в Корее, сильно повредил 
правую ногу во время езды на мотоцикле за 
городом. После операции, во время которой 
на ноге установили металлическую скобу, 
он стал ощущать дискомфорт при ходьбе. 
Но, приняв молитву старшего пастора, 
он стал ходить без затруднений. Айми 
Ибанда, консул посольства ДР Конго в 
Израиле; Джон Таног, консул посольства 
Кот-д’Ивуар во Франции; Фернандо 

Борбон, посол Коста-Рики в Корее; Дэниэл 
Коукан, советник посольства Кот-д’Ивуар, 
и Акинола,  министр Нигерийского 
посольства в Корее, также получили 
исцеления и благословение повышением 
по службе. Члены семей этих дипломатов, 
живущие за рубежом, получают многие 
благословения по молитвам старшего 
пастора. Правительственные чиновники 
и  г о с т и ,  ко т о р ы е  п р и е з ж а ю т  п о 
приглашениям дипломатов в Корею, также 
посещают нашу церковь и участвуют в 
богослужениях.

«Корея – родина моей веры, а Центральная 
церковь «Манмин» – святая земля веры»
Истории иностранных членов прихода, чья вера возрастает благодаря «Манмин»

♦ Насчитывает  семь ячеек  из 
представителей 16-ти стран

С 1998 года начала свои регулярные 
с обрания  община  иностранцев , 
проживающих в Корее. В общину 
входят представители 16-ти стран 
(кроме Китая). Большинство прихожан-
иностранцев приезжают в Корею на 
время, чтобы заработать денег, то 
есть они не остаются в нашей стране 
надолго. Среди них есть представители 
разных сфер деятельности: дипломат, 
дантист, юрист, рабочий, учитель 
английского языка, актер, повар, певец, 
студент, музыкант, пилот и т.д.

Приход состоит из семи ячеек; пастор 
Ниса Хан служит приходским лидером, 
пастор Лаура О –  заместителем 
приходского лидера, а старейшины Сон 
Кон Вин и Ён Сик Ким – финансовыми 
директорами. Первая ячейка создана 
для франкоговорящих жителей из 
африканских государств (ДР Конго, 
Кот-д’Ивуар и др.) ,  вторая – для 
англоговорящих из стран Африки 
(Гана, Нигерия, Кения, Камерун и др.), 
третья ячейка – для членов церкви с 
Филиппин, четвертая – для монголов, 
пятая – для приезжих из юго-восточной 
и  юго-западной Азии (Пакистан, 

Непал, Шри-Ланка, Вьетнам, Россия 
и др.), шестая – для выходцев из 
стран Центральной и Южной Америки 
(Коста-Рика, Перу, Аргентина и др.), 
а седьмая ячейка объединяет членов 
церкви из англоговорящих стран (США, 
Великобритания Канада, Австралия, 
Новая Зеландия и др.). В каждую 
ячейку входят члены церкви Кореи, 
добровольно исполняющие обязанности 
лидеров ячейки и  заместителей 
лидеров. Кроме англоговорящих ячеек, 
в остальных пяти есть переводчики. 

♦ Вооружитесь Словом Божьим и 
станьте работниками для Божьего 
Царства

Иностранным членам прихода 
собираться вместе на неделе непросто, 
так как большинство из них живет в 
провинции Кёнгидо. Поэтому лидеры 
иностранного прихода поддерживают 
каждого из них, лично встречаясь с 
ними. Посещая членов прихода, за 
исключением тех, кто не имеет времени 
из-за занятости на работе, лидеры 
проводят разбор Библии, читают с ними 
«Слово о Кресте» и «Меру веры». Они 
также поддерживают членов общины 
в их учебе в МСМ («Международной 

семинарии Манмин»), Библейской 
академии Манмин и УМЦМ («Учебном 
миссионерском центре Манмин»). 
Некоторые из них стали миссионерами 
и служат в Кении, на Филиппинах, в 
Японии, Монголии и Израиле.

С е й ч а с ,  к о гд а  б о го с л у ж е н и я 
Центральной  церкви  «М анмин» 
транслируются по ГХС – «Манмин ТВ» 
и Интернету, особенно необходима 
помощь с переводами на различные 
языки. Поэтому члены иностранного 
прихода отдают много личного времени, 
работая на добровольных началах 
переводчиками. Иностранный приход 
также предлагает  практическую 
помощь в адаптации к жизни в Корее. 
Когда верующие сталкиваются с 
трудностями в общении, на помощь 
приходят лидеры и решают проблемы. 
Они содействуют им в различных 
областях жизни: в покупке предметов 
первой необходимости, поиске нужной 
информации, помогают в больнице с 
переводом и так далее.

Кроме этой деятельности, существует 
Миссионерский  дом ,  в  к отором 
человека накормят и устроят на ночь, 
если он неожиданно потерял работу и 
ему некуда идти.

Община иностранцев Центральной церкви «Манмин» 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

11 декабря нашу церковь посетили пастор Владимир 
Осипов, эпископ Объединенной церкви святости Иисуса 
Христа в России и главный пастор церкви Санкт-
Петербург Манмин; пастор Наум Саханчук, главный 
пастор белорусской церкви «Благодать»; пастор Петр 
Потапенко, главный пастор церкви «Ковчег спасения» в 
Финляндии, и пастор Юрий Мамонтов, главный пастор 
церкви «Святого Петра» в Курске (Россия). Цель их 
визита – изучение служения церкви «Манмин», которая 
благовествует во всем мире и переживает постоянное 
пробуждение.  Гости пожелали,  чтобы церковь 
«Манмин» стала для них моделью служения. Они 
побывали на богослужениях и молитвенных собраниях 
Даниила, исполненных Святым Духом. Они также 
посетили источник сладкой воды Муан в провинции 
Джеонам и 16 декабря отбыли из Кореи. 

Визит иностранных пасторов VIP

«И создал Господь Бог человека из праха земного, и вдунул в лице его дыхание жизни, 
и стал человек душею живою» (Бытие, 2:7). 

Слева направо: пастор Наум Саханчук (Беларусь), 
пастор Петр Потапенко (Финляндия), пастор Владимир 
Осипов (Россия) и пастор Юрий Мамонтов (Россия)

Бог – Творец человечества  
Серия проповедей «Слово о Кресте» (5) 


